
«Право на игру»

Проблема нехватки детских игровых площадок – повсеместна. В больших городах она
решается за счет ипотечного строительства многоквартирных домов, в смету которых
закладываются затраты на сооружение этих объектов в зоне новостроек. В малых
городах, райцентрах, селах 
такой возможности нет. Детям играть и развиваться негде. Как быть?      
Наш земляк, депутат райсовета Радик Спартакович Исякаев, озвучил в Палате молодых
законодателей (он является заместителем председателя Комитета ПМЗ при Совете 
Федерации) свое видение решения этой проблемы. Суть его идеи в том, что должна
быть разработана и принята программа по строительству безопасных детских площадок
отечественного производства на федеральном уровне.
Его программу поддержал председатель Госсобрания РМ Владимир Васильевич
Чибиркин. Республика готова стать пилотным регионом в реализации проекта, который
Р.С. Исякаев представил на суд членов Совета Федерации. Он был детально
рассмотрен и дополнен. В настоящее время проходит стадию обсуждения. Одним из
таких действий 16 декабря в Совете Федерации явилась встреча членов Палаты
молодых законодателей с министром регионального развития РФ Игорем Николаевичем
Слюняевым, в ходе которой он предложил после новогодних праздников детально
обсудить документ.
— Проект, несомненно, интересен, - заключил министр, - на наш взгляд, такая
программа давно уже назрела на федеральном уровне с долевым участием
федерального, республиканского, местного бюджетов, при участии в таком важном
деле самих жителей. Начальное звено укрепления здоровья детей, их физического
развития, должно быть задействовано в полной мере.
Министр пригласил для продолжения разговора по обсуждению инициативного проекта,
который получил название «Право на игру» представителей Палаты молодых
законодателей 9 января.
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